
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 広報部メンバー紹介 

コミュニティだより  

2020.5.1  No169 

主な行事予定 

5 月 1 日(金)  ふるさと発行 コミュニティ 

2 日(土)  

3 日(日)  
高床山道側溝清掃 壮年会 

6 月 1 日(日) ふるさと発行 コミュニティ 

6 月中旬   
荻平線草刈り 

ぶどう芽かき 
あんちゃ会 

6 月下旬   ぶどう袋がけ あんちゃ会 

 

 

令和 2年度コミュニティ役員紹介   宜しくお願いします 

 

 

 

 

会  長   佐藤 茂    （北団地） 

副会長   尾島 信一  （中宿） 

副会長   佐藤 誠    （下組） 

会  計   飯塚 勝彦  （北団地） 

書  記   高橋 正一  （江ノ口） 

広  報   児玉 和哉  （北団地） 

地域リーダー  堀川 行江  （北団地） 

3月 14日、日頃の練習活動の

成果発表会を開催しました。 

マスク着用、定期換気、消毒 

コロナ感染の対策も実施し 

安全に、楽しむ事が出来まし

た。（今は我慢ですね。。。） 
 

◎ 児玉 和哉 （北団地） 幹事 

● 上野 直人   （中宿）   壮年会 

● 佐藤 裕子   （下組）   子供会 

● 塚田 清峰    （久保田）  体協 

● 望月（北団地）、宮沢（団地） 

  神津（川上）、小島（久保田）スポ少/４名 

今年はこのメンバーで 

『ふるさと』をお届けします 

 

今年、中止/延期となる姫川原地区行事があり 

イベント記事をお届け出来ない事があります。 

今、それ以上にしなければいけない事があります。 

皆さん協力し乗り切りましょう！ 

鳥坂ぶどう棚上げ  

子供会 会長よりご挨拶 

トレッキング・地区運動会の中止のお知らせ 

 

4 月 12日（日）に鳥坂ぶどうの 

囲い外し＆棚上げを行いました。 

今年は参加人数が多く、みんな 

慣れてきたこともあり、スムーズに 

作業することができました。 

今後は芽かきや袋かけを行うので 

皆さんからもご協力をお願いします。  

前年度より引き継ぎ、今年度会長を務めさせて頂きます、戸田です。 

引き継ぎ当初からコロナウィルスで学校や家でも子供達の生活が制限されて 

しまう中、地域としての活動も例年通りに行えるかどうか、現地点で分から 

ないですが、子供達が安心して参加でき地域の皆様と笑顔で過ごせるよう、 

子供会として精一杯活動させて頂きたいと思います。 

不慣れで至らない点が有りますが、周囲の皆様からご指導頂きたいと思います。 

一年間宜しくお願いします。          横見世 戸田麻美 

例年 5 月に実施していましたトレッキングと 

6 月に実施していました姫川原地区運動会は、 

新型コロナウィルス感染の緊急事態宣言発令により 

中止とさせて頂きましたのでご了承ください。 

楽しみにされていた皆様、大変申し訳ございません。 

               姫川原地区体育協会 

 

  



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

育成会は、3 月 31 日をもってコミュニティ運営協議会から脱会させていただくことになりまし

た。育成会は、平成 12 年に結成されクロスカントリースキーを通して、子供育成事業（春はマ

ラソン、夏は妙高登山、盆踊りの復活、秋は長年休止していた御神輿の巡回の復活等）に取り組

んで参りましたが、少子化による小学校の統合に伴い会員も殆どいなくなった昨今ではコミュニ

ティの事業活動にも協力出来ない状況になってまいりましたので、非常に残念ではありますが、

脱会させて頂くことになりました。２０年に渡り活動が継続出来たのも、姫川原の子供たちの頑

張り、保護者の方々や地域の皆さまのご協力のおかげです。今まで、ありがとうございました。          

姫川原育成会会長  堀川 清一 

今までお世話になりました。 

これからもスキー頑張ります。 

北団地 小島宙輝 

育成会でお世話になりました。高校に 

行っても頑張ります。北団地 小島海翔 

たくさん教えてもらいました。あり

がとうございました。これからも頑

張ります。   北団地 小島弥星 

育成会は自分にとって、とても多くの事を学べる場でした。閉会すると言う事で色々な思い出

が溢れて来ると同時にとても残念に思います。スキーの大会の時も遅くまでメンテナンスをし

て頂き、お世話になった方々には感謝で一杯です。今までお疲れ様でした！ 

ありがとうございました！                      久保田 太田悠斗 

 

育成会にいたおかげでちょっとした

ことでへこたれないようになりまし

た！！学校や家では学べないたくさ

んのことを知れたので、育成会で過

ごした時間は今でも僕の宝です。        

中宿 山田和輝 

育成会で学べた事、出来るようにな

った事は今でも大切にしています。 

お世話なった方々に感謝していま

す。ありがとう！北団地 山田貴大 

育成会では沢山のことを学び経験し

ました。辛い練習も多かったけど 

笑っていた事の方が多かったです。

ありがとうございました。 

上村 城戸竜太 

育成会での経験は社会人になっても役立

っており、とてもいい思い出です！育成

会の方々、そして、支えてくれたお父さ

んお母さん方。本当にありがとうござい

ました！       下組 松岡春男 

色々学ぶことの出来た場所でした。育成

会に入っていたことを誇りに思います。 

団地 手塚涼子 

これからも皆さんの心の中に育成会が残

ることを願っています。 

北団地 児玉当麻 

クラシカル競技で二連覇出来たこと素直に嬉しく 

思います。ここまで指導してくださったコーチ、 

サポートしてくれたたくさんの人に感謝していま

す。スキーは大学でも続けるため、これからも応

援、サポートよろしくお願いします。 

北団地（飯山高校３年） 小島宙輝 

育成会で色んな人と関わりいい思い

出がたくさん出来ました。 

北団地 児玉留萌 

 

兄姉の背中を見て姫川原育成会に入り、時を得て技術だけでなく、様々なことを学ばせて頂き

感謝でいっぱいです。高校ではインターハイ出場できたのも、ほりさん、とみさん、いがちゃ

ん、育成会の皆さんが居たから成し遂げられたことだと僕は誇りに思います。姫川原育成会は

解散ということになりますけど、「元気で、ガンバ！」をこれからも忘れずに大人になります！ 

出会いに感謝です！！！                        下組 西脇慶直 

自分を育ててもらった、第二の家族みた

いな育成会でした！大人になっても大切

なことをたくさん教えてもらいました！ 

解散は残念ですが、指導者 OB含め皆で

飲み会したいです！  下組 西脇雛子 

小島宙輝くん（北団地） 

全国高等学校選抜スキー大会 

優勝（2 連覇）おめでとう！ 

 

 

 

野沢温泉で行われた第３２回全国高等学校選

抜スキー大会のノルディック種目のクラシカ

ル競技で、小島宙輝君（北団地）が 2 年連続

で全国優勝し育成会の閉会に花を添えてくれ

ました。 

ありがとう！姫川原育成会 
子供達の育成に取り組んできた育成会が、３月３１日をもってコミュニティ協議会から脱退することとなりました。２０年に渡り 

クロスカントリースキーの指導を中心に子供たちと関わり、近年は巣立った子供たちが、全国中学校スキー大会やインターハイに多

数出場、全国優勝も成し遂げました。指導力に定評のある会であっただけに残念ですが、これからの子供たちの活躍に期待します。 

自分が小さな頃から、それよりももっと前から沢山の人達の手で支えられて来た育成会が解散

となり悔しい気持ちになりました。しかし関わってきた人達はその培った事を一生忘れないと

思います。長い間姫川原育成会お疲れ様でした。             下組 西脇輝宗 

 

姫川原育成会の Blogです。 

活動時の懐かしい写真がたくさん 

掲載されています。 

是非、ご覧ください。 

 

 


